
  

 

COM FÉ E AMOR

Examinada de perto, Já não deve andar a esmo
A luz de nossa doutrina Nas estradas da ilusão,
É sempre a lição que ensina Mas, buscando a perfeição
A paz do caminho certo. Na perfeição de si mesmo.

Necessário é discernir Por isso, a nossa divisa
A mistura, a ganga, o véu. É oração e vigilância
Muita vez a água do céu No Bem que é a substância
Torna-se em lama ao cair. Da crença que realiza.

O mal vem de ouvidos moucos. No Evangelho de Jesus,
Ou de olhos enevoados, Feliz quem pode guardar
Há sempre muitos chamados; A força de realizar
Escolhidos? Muito poucos! Os grandes feitos da luz.

Verdade é que o coração, Que no altar do coração
Que abraça a nossa doutrina, Tenhamos o amor profundo
Penetra numa oficina Daquele que é a Luz do Mundo,
De esforço, de luta e ação. – Eis meu desejo de irmão.

Casimiro Cunha/ Médium: Francisco Cândido Xavier
Do livro: Parnaso de Além-Túmulo, 1932, Diversos Espíritos
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Mantende-vos unidos em torno do Ideal Espírita-Cristão.
Os tempos são chegados...
Apesar de tudo que testemunhais, perseverai com o Cristo.
Sois os que se comprometeram, no Plano Espiritual, com o Cristo – em viver 

as lições do Seu Evangelho.
Sois, portanto, discípulos do Mestre, em construção.
Lembrai-vos de que Seus discípulos necessitam renunciar às suas imperfeições, 

tomar a cruz dos sacrifícios e seguir o Mestre – sempre – buscando viver as lições de 
Amor e Perdão.

Há milênios, estamos tropeçando, desviando-nos do Caminho da Verdade e 
da Vida.

Agora, vivemos um momento crucial, a última oportunidade para herdarmos 
a Terra.

Não hesiteis diante dos obstáculos, vencei-os perseverando no Bem com Jesus.
Que a Paz do Senhor possa vos envolver.

Um irmão da Casa [4/5/2010]

 Nesta hora de dor e sofrimento em que se encontram irmãos nossos, 
precisamos, mais uma vez, estar conscientes da importância da Fé e do Amor.

 Todos temos dificuldades, temos percalços a vencer, assim, se não iniciarmos 
agora, se não fizermos o esforço para a transformação, não iremos caminhar, evoluir.

  Sejam firmes e fortes, estudem muito a Doutrina que abraçaram com tanto 
amor e sigam em frente, sem desânimo, convictos de que o Amor do Pai envolve a 
todos.

Irmão Francisco [14/8/2012]
 

  Roguemos a Jesus por nós, pelas famílias e pela humanidade.
  Confiemos, sigamos por esta estrada semeada de estrelas pelas mãos 

do nosso Mestre Jesus.
  Desejo a vocês muita paz muita luz.
Haroldo

DISCÍPULOS DO MESTRE

(As mensagens publicadas foram recebidas no Lar de Tereza, exceto o poema da 1ª. página)
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Irmãos,
Fostes chamados e escolhidos para o trabalho dignificante e restaurador de 

vossas almas.
Almas falidas, por séculos chamados, tendes agora a grande oportunidade de 

redenção de vossos erros.
Frase conhecida e sempre lembrada: a semeadura é livre, e a colheita, obrigatória.
A colheita, hoje, certamente, não seria a de belos pomares, mas de urzes e 

espinhos, por isso, foi-vos ofertado o trabalho no Bem, a atividade na Seara do Mestre.
Não hesiteis.
As dificuldades são muitas, os empecilhos se apresentam a cada minuto.
Cabe, porém, a cada um de vós vencê-los, para que possais sair desta encarnação 

tendo cumprido o compromisso assumido e a oportunidade ofertada.
Irmãos,
Fazei a vossa parte: disciplina, disciplina e disciplina.
São importantes o recolhimento, o silêncio e a meditação como exaradas em 

O Livro dos Médiuns.
Estudai, para que possais sempre atender às vossas atividades no Bem com 

precisão e conhecimento.
Amai os necessitados, os que chegam, todos os irmãos.
E amai-vos uns aos outros.
Mantende-vos fiéis ao Cristo e a Kardec.
Ao final da trajetória, o galardão será vosso.
Com Jesus, perseverar sempre.
Com Jesus, seguir!
                                Muita Paz!

Um irmão anônimo, que aqui chegou, um dia, e hoje aqui está no trabalho de Jesus.
 Que Deus, Nosso Pai, abençoe os bons propósitos de vocês com muito amor 

e paz!
Que vocês desfaçam, a cada dia, os nós dos ódios reprimidos e das invejas 

desnecessárias.
Que a Paz de Deus cubra a mente de vocês para gerarem energia positiva em 

momento tão difícil da vida terrena.                                                                       
Antonio

A atitude de cada irmão para aquele que chega, para acolher o próximo, 
transborda de seu espírito. 

Palavras, olhares, naturalmente, que tocam e aproximam. 
São reflexos que vêm de dentro do coração. 
As conquistas do Espírito se acumulam e transbordam criando campo invisível 

que toca e realmente acolhe quem chega. 
O que chega não é somente o que vem pela primeira vez, mas também aquele 

que sofre, o que tem dúvidas, e também aquele cuja consciência apontou um desvio e 
lhe cobra acertos e reparos. 

Permaneçam os irmãos orando, trabalhando, estudando, pois, é isto o que nos 
diz e orienta a Doutrina abençoada dos Espíritos. 

No entanto, não deixem de comungar com Jesus na intimidade de seus 
corações, na hora do recolhimento, para que, desta forma, possam vir a haurir novas 
forças e condições para acolhimento dos irmãos que Jesus vos coloca por perto. 

De nossa parte, atendemos as necessidades que nos competem atender e 
oremos por aquele que chega e por nós.

Permanecemos sempre junto ao fiel servidor do Cristo.  
Acompanhamos cada um no atendimento ao próximo, cada sentimento e 

expressão do bem. 
O exercício do Bem constrói a estrada de ascensão do dedicado trabalhador.
Filhinhos desta hora, Jesus segue adiante de nós. 
Permanecei unidos em torno de uma única luz, que é Jesus. 
E Ele a cada um conduzirá. 
Muita paz, queridos, Muita Paz!

                                                                                           Um Amigo
 

Jesus veio ensinar.
Kardec codificar.
E assim hoje já temos a Doutrina.
Evangelho é Roteiro.
A Codificação é Revelação,
Revivendo o Evangelho do Mestre Jesus.
Jesus e Kardec – Deles não nos afastemos.
A eles guardemos fidelidade.
O Amor de Jesus está convosco.
                                                                                                       Uma irmã

ACOLHER COM JESUS AMAI-VOS...


